

Große Freude über Geldsegen

- Volksbank spendet insgesamt 17 700 Euro
- Unterstützung für 28 Vereine im Hegau

Engen – Auch im Jahr 2014 hat die Volksbank eG Schwarzwald Baar Hegau einen gesellschaftlichen Beitrag geleistet und Vereine und Organisationen in ihrem Geschäftsgebiet finanziell unterstützt. Für 28 Engener, Tengener, Aacher und Eigeltinger Institutionen gab es insgesamt 17 700 Euro, heißt es in einer Pressemitteilung.

Unter den unterstützten Vereinen ist auch der SV Welschingen. Der Vorsitzende Otmar Wikenhauser hat von der Volksbank-Spende Lauf-Shirts für die Walking-Gruppe angeschafft. „Die Spende kam wie gerufen“, strahlt der sympathische Mann, der seit rund 25 Jahren Vorsitzender ist. Auch Uwe Herz, Spielertrainer und Abteilungsleiter beim TV Engen, Abteilung Handball, freut sich über die Spende, mit der Trainingsanzüge besorgt wurden. „Toll, dass die Volksbank hier helfen konnte.“ Corinna Zender vom SV Fortuna Tengen ist glücklich über die Hanteln, die sie von dem Geldsegen kaufen konnte und die in einem Body-Forming-Kurs eingesetzt werden. Sie schmunzelt: „Jetzt kommen auch Männer.“

Für zwölf Vereine und Organisationen aus Engen flossen im Jahr 2014 insgesamt 11 500 Euro an Spenden, für die neun Institutionen in Tengen 3900 Euro, nach Aach 900 Euro, nach Eigeltingen 550 Euro, nach Blumberg 500 Euro und nach Trossingen 350 Euro. Am Montagabend hatte Filialleiter Harry Sprenger die Vereine zu einer kleinen Feierstunde in die Volksbank-Filiale nach Engen eingeladen, um die Verbundenheit des Finanzinstituts mit den



Vertreter von 28 Vereinen aus Engen, Tengen, Eigeltingen und Aach freuen sich über die Spende in Höhen von insgesamt 17 700 Euro von der Volksbank Schwarzwald Baar Hegau. BILD: VOLKSBANK

Sie profitieren

➤ **Engen:** Narrenzunft Rolli, Radfahrverein Edelweiß Bittelbrunn, Feuerwehr, Sportverein Welschingen, Kindergarten Sonnenuhr, Gymnasium, Kindergarten Welschingen, Skiclub, TV Engen (Handball), Hegauer FV, TC Welschingen, TG Welschingen

- **Tengen:** Narrenvereine Kamelia, Clown & Römer, Tennisclub, Spielgemeinschaft Tengen-Watterdingen, Kindergarten Tengen, Stadtkapelle, SV Fortuna, Schwarzwaldverein, SV Büßlingen
- **Aach:** Kindergarten, Stadtmusik
- **Eigeltingen:** Burgnarrenzunft Wasserburger Talgeister, Musikverein Honstetten
- **Blumberg:** MV Kommingen
- **Trossingen:** Bezirks-Blasmusik-Schule

hier lebenden Menschen und Vereinen aufzuzeigen: „Wir sind eine Bank in der Region, für die Region. Wir wollen unseren Beitrag dazu leisten, dass in einer Zeit immer knapper werdender Mittel wichtige Projekte im sozialen und kulturellen Bereich nicht an den finanziellen Mitteln scheitern“, erläuterte Harry Sprenger die Beweggründe. „Mit den Geldern des Gewinnssparvereins Süd-

west, dem die Volksbank angehört, können wir jedes Jahr eine tatkräftige Unterstützung leisten“, so Roland Striebel, Leiter des Regionalmarkts Privat- und Geschäftskunden und Generalbevollmächtigter der Volksbank.

Und so funktioniert das Gewinnsparen: Das Gewinnsparen ist eine Lotterie, bei der ein Los zehn Euro kostet, davon gehen 7,50 Euro auf das Sparkonto

und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Vom Einsatz werden 50 Cent an gemeinnützige Einrichtungen in der jeweiligen Region gespendet. „Mit jedem Los, das unsere Mitglieder und Kunden kaufen, unterstützen sie also das gesellschaftliche und soziale Netz in unserer Region“, ist Striebel begeistert. Der Reinerlös aus der Lotterie fließt an die beteiligten Banken zurück und wird von diesen in Form von Spenden zur Unterstützung vielfältiger Projekte eingesetzt. „In diesem Jahr werden wir aus diesen Mitteln rund 200 000 Euro an karitative Organisationen und gemeinnützige Vereine spenden können“, so Sprenger. Außerdem hat die Volksbank 80 000 Euro für Sponsoringmaßnahmen und mit den beiden Stiftungen zusätzlich noch 30 000 Euro ausgeschüttet, sowie vier karitativen Organisationen im Geschäftsgebiet jeweils ein VR-Mobil in Form eines VW Up finanziert.